
    

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 14/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno quattordici del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 751090 del 04/06/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal 

Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi  

Istituzionali.  

Alle ore 09:51 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Ruggiero e Sinopoli.  

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiarata aperta la seduta e 

nominato scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Tuzzolino con l’approvazione del Consiglio, alle 

ore 09:53 lascia l’aula per motivi istituzionali.  

Il Vice Presidente Schiera assume le funzioni di Presidente e prega il Segretario di dare 

lettura del verbale di seduta del giorno precedente.   

Il Segretario - Legge il documento.  

Nel corso della lettura del verbale: alle ore 09:55 entra il Cons. Ruggiero, alle ore 09:56 

entra il Cons. Buonpasso, alle ore 09:59 entra il Cons. Buccola.  

Alle ore 10:01 esce il Cons. Dentici ed entra il Cons. Sinopoli.  

Il Presidente f.f. – Pone in discussione la mozione al punto 4/b dell’o.d.g., avente per oggetto: 

“Rifacimento marciapiedi via Carmelo Trasselli civ.19-21”, firmata dal Cons. Buccola. Il 

Segretario – Legge il testo della mozione.  

Il Cons. Buccola – Illustra la mozione riferendo che la richiesta è semplice, ma nello stesso 

tempo anche complessa perchè riguarda il rifacimento di marciapiedi degradati dal tempo trascorso e 

dall’inciviltà di coloro che vi parcheggiano le auto. Inoltre, in un tratto della suddetta via, è presente 

un passo carrabile dove, a causa della pendenza errata dei marciapiedi, ad ogni pioggia si crea un 

ristagno d’acqua, occorre quindi porvi rimedio.  

Il Cons. Di Vincenti – Conoscendo bene il luogo conferma quanto riferito dal collega sulla 

necessità di rifacimento del marciapiede e correzione della pendenza.  

Il Cons. Tuzzolino – Ricorda che già da molto tempo il Consiglio Circoscrizionale insiste nel 

chiedere il rifacimento di marciapiedi e manti stradali. Tali interventi andrebbero inseriti in una seria 

programmazione, da parte della RAP, alla quale riconosce comunque di avere dato risposte positive 

in quest’ultimo periodo. Ritiene che sia necessario continuare a far leva sulle Società Partecipate per 

ottenere i risultati sperati ed approva la richiesta del collega.  

Il Cons. Lupo – Mostra di essere favorevole all’approvazione, ma è titubante sull’esito, perché 

è evidente che tutta la città ha marciapiedi dissestati. Si augura che con il nuovo contratto il servizio 

possa migliorare, sebbene sia favorevole ad affidarlo ai privati.  

Il Cons. Sinopoli – Approva la mozione presentata dal Consigliere Buccola, perché il tema 

interessa l’incolumità pubblica e nella via insistono diverse attività commerciali, con conseguente 

intenso transito pedonale. Si augura che il rifacimento sia eseguito in tempi brevi.  

Il Cons. Buonpasso – Si complimenta con il collega per avere presentato la mozione, ma 

conoscendo come opera la RAP e la lentezza dell’Amministrazione, ha dubbi che possa essere 



eseguita a breve, poiché sono state tante le mozioni deliberate dal Consiglio sul tema, ma poche hanno 

avuto un esito positivo. Ritiene che il problema non debba essere sottovalutato perchè molti  

  1 cittadini hanno riportato danni a volte anche gravi a seguito di cadute dovute al dissesto dei 

marciapiedi. In merito il Consigliere sottolinea il pericolo in cui incorrono gli abitanti di via Pitrè, che 

per le cattive condizioni dei marciapiedi, sono costretti a camminare, anche con i passeggini, sulla 

strada. Alle ore 10:14, il Presidente f.f. mette in votazione la mozione e l’esito ottenuto è il 

seguente:  

Presenti  08  

Assenti   02 (Moncada e Dentici)  

Favorevoli  08  

Astenuti  00   

Contrari  00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. Alle 

ore 10:15 esce il Cons. Buccola.  

Il Cons. Buonpasso – Comunica che oggi sono terminati i lavori di diserbo dei cercini di piazza 

Pietro Micca e via Pitrè. Inoltre, a seguito di una sua richiesta, sono stati eliminati i rifiuti urbani 

presenti nei pressi della scuola Bonanno.  

Alle ore 10:16, in assenza di altre comunicazioni, il Presidente f.f. chiude la seduta.  

              

         

   f.to Il Segretario  f.to Il Presidente f.f.    

 Esperto Amministrativo  Alessandro Schiera  

   Rosalba D’Antoni    

             

  

    f.to Il Presidente  

  Silvio Moncada  

  

  

  

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione   
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